Die Leichtathleten des TV Bliesen starteten mit den Saarlandmeisterschaften der Einzeldisziplinen in die Freiluftsaison. Mit insgesamt 11 Saarlandmeistertiteln konnte sich die Ausbeute der Delegation aus Bliesen durchaus sehen lassen.

Erfolgreichster Medaillensammler war wie im vergangenen Jahr Timo Wachter (Foto) in der Altersklasse M13. Er siegte in allen fünf Disziplinen in denen er angetreten war. 75m (10,32sec), Kugel (8,90m),60m Hürden (11,72sec) und besonders hervorzuheben sind die 4,79m im Weitsprung und 30,26m im Speerwurf.

In der Altersklasse der unter 20-Jährigen stand Lukas Krauße dem jüngeren Vereinskameraden in nichts nach. Auch Lukas siegte in allen Disziplinen in denen er angetreten war. Hier sind 46,68m im Diskuswurf deswegen ein Ausrufezeichen, weil es lediglich 10cm! weniger sind als der 53 Jahre alte Kreisrekord von Helmut Klose. Außerdem siegte er im Kugelstoßen (12,93m) Weitsprung (6,38m)und über 100m (11,30).

Das Feld der TVB -Titelträger vervollständigen Chiara Rein im Speerwurf (29,13m) und Katharina Demuth im Dreisprung (10,11m). Außerdem gab es drei Vize-Titel für den TV Bliesen: Chiara Rein (Dreisprung) Katharina Demuth(Speerwurf) und Charlotte Comtesse (100m Hürden).

Auch Vivien Schmitt, Sophia Wolf und Lucie Staub schafften mit einem dritten Platz den Sprung auf das Siegerpodest. Vanessa Stoll erzielte in Ihren Disziplinen ebenfalls beachtliche Leistungen.

Nachzutragen bleiben noch 11,06sec über 100m, die Lukas Krauße eine Woche später in Trier lief und die eine Qualifikation für die Deutschen Meisterschaften in Ulm bedeuten.

